

MUTRIKU

Danok Bat pilota elkarteko nagusiek eliteko ohorezko mailan jarraituko dute

Azkeneko saioan, 35 eta 18 irabazi zieten Andoaingo Gaztelekukoei

Jon Iñaki Mendizabal 'Goxerri' eta Josu Elezgarai 'Txaparrok' osatutako bikoteak garaipena lortu zuten Miruaitzen

GORRITIBEREA

MUTRIKU. Joan zen larunbatean Danok Bat pilota elkarteko nagusien mailako bikoteak urrats garrantzitsu bat eman zuten ondorioz elite mailako ohorezko mailan jarraituko dutelarik mutrikuarrek geroan ere. Euskal Ligako ohorezko mailan 35 eta 24 galdu zuten mutrikuarrek joaneko partidari, beraz Miruaitzen, irabazi eta 24 baino gutxiagotan utzi behar zituzten Andoaingo Gazteleku ekolakoek, eta bai lortu ere, izan ere Jon Iñaki Mendizabal 'Goxerri' eta Josu Elezgarai 'Txaparrok' osatutako bikoteak 35 eta 18 irabazi bai zieten Karlos eta Ramon Aizpurua anaiei.

Bestalde Gipuzkoa mailan jokatzeko ari den liga ere bere azken txanpan sartua da eta infantil mailan, hurrengo larunbatean, arratsaldeko 17,00etatik aurrera, Mutriku 'Danok Bat 1' eta 'Danok Bat 2' bikoteak neurtuko dira finalerdietan.

Kirol Batzordea

Bihar asteazkena, arratsaldeko 19:00etan hasi eta 20,15ak bitartean, Udaleko Kirol Batzorde berri bat ospatuko da Udaletxean.



Alto del Sil. En el centro Oihana Kortazar triunfadora el domingo.

Bertan jorratuko diren gaien artean, hauek azaltzen dira; aurreko aktaren onarpena, diru laguntzen araudia adostea, horretarako denek ekarri beharko dutelarik bere proposamena; talde bateratuaren gaia, hau eztabaidatzeko Gipuzkoako modeloak ekarriko dituztelarik;

2012ko Foru Aldundiaren dirulaguntzak, plan estrategikoaren aurkezpen azkarrak eta 2012ko Udaleren aurrekontuak kirolarentzako.

Politikoak eta teknikoak ezik, herriko kirol mailan dihardutenak ere deituak daude bihar egingo den bilerara.

Berdel Jaia

También en la jornada de mañana a partir de las 19.00 de la tarde se celebrará la reunión abierta para ultimar los preparativos para la XVIIª edición de la fiesta del verdel, cuyos actos comenzarán el viernes día 23 y finalizarán el día 31 de marzo.

A la reunión están convocados todos los colaboradores de ediciones anteriores y aquellos que deseen sumarse a la fiesta organizativa, tanto de los días anteriores y sobre todo para el día de la degustación.

Recordar a los rezagados que en la presente edición no se repartirán los tradicionales manteles por aquello de la crisis, por lo tanto cada uno deberá de preparar y el suyo.

La reunión se celebrará mañana miércoles a las 19,00 de la tarde en el salón de plenos del Ayuntamiento.

Oihana Kortazar arrasó

Nueva victoria de la atleta elgetarra pero afinada en Mutriku Oihana Kortazar que venció el domingo en la IVª edición de la carrera de montaña Alto del Sil celebrado en León. Oihana registro un tiempo de 3h01' 10" mientras que Estelita Santín invirtió 3h27' 26" y María del Mar Ferreras 3h31' 21". Toda una proeza de la atleta vasca en la prueba donde ya consiguió un gran triunfo en la edición anterior, pero que en la presente ha tenido que superar, además, el frío y la nieve.

SORALUZE

Xabier Gallastegi acabó en el puesto 23 en el premio San José de Azpeitia

NEREA ISASTI

SORALUZE. El sábado se disputó el premio de ciclismo San José de Azpeitia, en categoría juvenil. El soraluzetarra Xabier Gallastegi fue vigésimotercero, mientras que el también placentino Andoni Rico no pudo participar debido a problemas físicos.

La carrera transcurrió por Azpeitia, Iraeta, Zumarraga y el puerto de Mandubia, antes de llegar a la meta, situada en Azpeitia. Gallastegi coronó el puerto, que se encontraba a apenas diez kilómetros de meta, en un segundo grupo, a escasos segundos del grupo principal y obtuvo una meritoria vigésimotercera posición.

Su grupo, el Sumofic-Igartua, logró la segunda posición por equipos.

Fútbol

El equipo de preferente del Soraluze CF logró imponerse al Antzuola, consiguiendo de esa manera tres puntos vitales que le hacen escalar a la quinta posición de la tabla, a tan sólo seis puntos del líder de la categoría, el Zumaia.

El equipo de primera regional, por su parte, continúa con la disputa del campeonato de copa.

En la última jornada disputada, cayó derrotado por cuatro goles a uno contra el Irauli, pero conserva la tercera posición de la clasificación.

MENDARO

El dinamizador del KZgunea visitará este jueves el Aula de Mendaro para atender las preguntas

IÑIGO LAZKANO

MENDARO. Los mendarotarras que estén interesados en recibir instrucción sobre diferentes programas y aplicaciones informáticas tendrán una excelente ocasión este próximo jueves, día 22 de marzo.

El dinamizador que suele ayudar a los usuarios en este tipo de labores acudirá al aula situada en la última planta del Ayuntamiento de Mendaro y explicará todo lo que los usuarios allí presentes deseen saber sobre las aplicaciones que ellos quieran aprender.

La cada vez más informatizada sociedad en la que vivimos nos obliga a estar al día, en todas estas cuestiones tecnológicas, ya que de lo contrario, corremos el riesgo de es-

tancarnos en el pasado y quedar fuera de muchas oportunidades que nos ofrecen todos estos adelantos tecnológicos.

Además, no es que sean muy difíciles de aprender y solo hace falta dedicarle un poco de tiempo y voluntad para aprender.

Programas

Entre los programas o aplicaciones que se podrán aprender están el Open Office Writer, que es la versión gratuita del Microsoft Word.

También se enseñará a crear nuestro propio blog, por medio del programa Blogger.

Por medio del programa Picnik se enseñará a realizar toda clase de retoques a las fotos digitales que

poseamos y también se explicará como funcionan la multitud de redes sociales que nos podemos encontrar actualmente en la web.

Por otro lado, también se darán nociones básicas sobre el funcionamiento de Internet y el correo electrónico, dos herramientas básicas en el mundo actual de comunicación y aprendizaje.

Los horarios del KZgunea son amplios y flexibles. Se puede acudir los jueves, de 16.00 a 20.00 horas que está abierto, mientras que los sábados, el horario es de 9.00 a 13.00 horas.

Las personas que estén interesadas en recibir más información pueden obtenerla llamando al número de teléfono 943.756197.

ERMUA

Un recurso detiene la reparación y mantenimiento de rampas y escaleras mecánicas

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua ha salido al paso para aclarar cual es la verdadera razón de la actual situación, «y no que el Ayuntamiento de Ermua en la actual situación de crisis no tiene dinero».

El origen de este problema radica en el recurso planteado por la empresa Schindler al concurso para la adjudicación del contrato de reparación y mantenimiento de rampas y escaleras mecánicas de Ermua.

Una situación que ha obligado a paralizar este servicio hasta que el órgano competente, el Órgano Administrativo de Recursos Contractuales (OARC), único y que

atiende a toda la Comunidad Autónoma, tome una decisión al respecto.

Varios meses

La historia se inicia con la convocatoria que tiene lugar el pasado otoño para contratar este servicio, con un presupuesto económico de 123.900 €, IVA incluido.

La mesa de contratación, tras valorar las ofertas de las distintas casas y en base al pliego de condiciones resolvió adjudicar la tarea a ThyssenKrupp, por un precio 91.289,52 euros por ser la más favorable económicamente, con una propuesta a la baja de más del 26%. La multinacional y competidora Schindler no aceptó el resultado ni las puntuaciones obtenidas por la rival e interpuso un recurso.

Ante este recurso, como marca la ley, según siempre las fuentes municipales, el Ayuntamiento ha tenido que decretar la suspensión del contrato y paralizar la contratación del servicio de mantenimiento con ThyssenKrupp.

Dos chicas sufren una agresión a las puertas de la Residencia

El altercado se produjo el martes, día 13, hacia las 19.30, y en él estuvieron implicadas cinco personas

EL CORREO

ERMUA. «Esto es lo primero que os va a pasar, os tengo que rajar». Diana, 'Afrika', y Leticia tienen «miedo» y por eso han decidido hacer pública la denuncia por «agresión física, insultos y amenazas» que interpusieron el pasado martes, día 13, contra un hombre y dos mujeres: P. A., conocido, según las denunciadas, por «protagonizar otros muchos altercados de estas características en la localidad»; S. A., «su hermana, que regenta varios establecimientos hosteleros en Ermua»; y M. J., «novia del mismo».

Todo comenzó hacia las 15.00 horas. Leticia se encontraba en su puesto de trabajo cuando, según su versión, «pasaron por delante y me hicieron un gesto como que me iban a rajar el cuello». Se dirigió a la comisaría de la Ertzaintza, junto a 'Afrika', para poner en conocimiento de los agentes lo ocurrido pero «no denuncié porque temía cualquier tipo de problema con esa gente». Hacia las 19.30 horas, se dirigían a por su coche y, a la altura de la Residencia de Ermua, «nos encontramos con ellos» que viajaban en otro vehículo. «Se bajaron los tres» y ahí comenzó una discusión que acabaría con 'Afrika' y Leticia en el ambulatorio y que al día siguiente las llevaría hasta el hospital de Mendaro.

«Comenzamos a discutir y de repente S.A me agarró de la cabeza», relata aún asustada Leticia. «Yo me

meti a separar», asegura 'Afrika', «y entonces él se me tiró encima y ya no pudimos hacer nada, todo eran golpes e insultos». El altercado finalizó cuando un hombre «le separó a él de nosotras increpándole. Alguien avisó a la Ertzaintza y entonces ellos se montaron en el coche y se fueron», explican.

'Afrika' sufrió además, un ataque de ansiedad y fue atendida en primera instancia por el personal de la Residencia. De ahí al ambulatorio y seguido a la comisaría donde declararon en salas separadas. «Seguramente ellos intenten algún tipo de estrategia para escaparse de esta porque él no es la primera vez que se mete en problemas», aclara Leticia. «No sé qué excusas pondrán pero lo cierto es que ellos, por si acaso, no se quedaron a esperar a la Ertzaintza. Hemos estado buscando a ver si alguna cámara de los alrededores ha grabado algo para añadirlo como prueba», argumentan.

Según las denunciadas, «varias personas» presenciaron el altercado y solicitan su colaboración, «sobre todo, la del chico que nos ayudó», para poder aportar «cuantas más pruebas posibles en el juicio» y así «acabar con todo esto de una vez porque queremos vivir tranquilas».

Un juicio

Las razones de este incidente se remontan a hace un año. «Gané un juicio contra S.A y su marido, desde entonces no he parado de recibir amenazas. Me han amenazado incluso con hacer daño a mis hijos y ya no aguantó más», reconoce Leticia. 'Afrika', por su parte, ha vivido también «la misma situación durante todo este tiempo, siendo incluso agredida verbalmente en mi lugar de trabajo, y eso que yo solo fui testigo. No puedes dejar que te estén machacando, humillando y atemorizando todo el santo día».



La rampa de acceso a Iparragirre que permanece parada. :: A. L.

Un recurso impide el arreglo y mantenimiento de los accesos mecánicos de Ermua

A. LASUEN

ERMUA. Un recurso interpuesto en un concurso público está impidiendo ejecutar con normalidad el mantenimiento de los accesos mecánicos a los barrios de Ermua.

El Ayuntamiento convocó el pasado otoño un concurso abierto para contratar el servicio de reparación y mantenimiento de rampas y escaleras mecánicas del municipio. Ese contrato partía con un presupuesto económico de 123.900 euros. La mesa de contratación, tras valorar las ofertas de las distintas firmas, y en base al pliego de condiciones, resolvió adjudicar la tarea a ThyssenKrupp, por un precio 91.289,52 euros, por ser la más favorable económicamente, con una propuesta a la baja de más del 26%.

Según aclaran fuentes municipales, la multinacional y competidora Schindler «no aceptó de buena lid el resultado ni las puntuaciones obtenidas por la rival e interpuso un recurso».

Esta situación obliga a la administración local a decretar la suspensión del contrato y paralizar la contratación del servicio de mantenimiento con ThyssenKrupp, mientras se dilucida el recurso presentado por Schindler

en el Órgano Administrativo de Recursos Contractuales. Este organismo atiende una considerable carga de expedientes, por lo que habrá que esperar a su decisión. Mientras tanto, el municipio sufre las consecuencias.

Por ejemplo, en febrero la Policía Municipal avisó a la oficina técnica que el personal de ThyssenKrupp había parado un tramo de la escalera que va de Iparragirre a Santa Ana por avería. La avería está localizada en las cadenas de accionamiento de los peldaños, que están rotas. La máquina en cuestión es de la marca Schindler, y aunque oficialmente no niega el suministro del material de repuesto original a la empresa a la que se le ha encargado el mantenimiento, «todo indica que están dilatando en el tiempo su entrega, como medio de presión, sin confirmar cuándo van a hacerlo» explican desde fuentes locales.

El Ayuntamiento ha querido salir al paso de los rumores de que estos mecanismos no se arreglan debido a la falta de recursos económicos y explicar el verdadero motivo de la falta de mantenimiento en las rampas y escaleras mecánicas.



Lugar donde se produjo la agresión el martes, 13 de marzo. :: E. C.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE	
EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No hay sesión	
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
No hay sesión	
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.	
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.	
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.	
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.	
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,	

21.00* y 22.00*.	
*Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.	
Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.	
Festivos: 7.45 y 18.00	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.	
Festivos: 11.00 y 21.00.	
EIBAR-ARRATE	
Sábados y laborables: 14.00.	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	

ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30.	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 13.30 y 20.30.	
Festivos: 12.00 y 19.00.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 14.00 y 20.50.	
Festivos: 12.30 y 19.30.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.	
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05,	

6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Urizar (Julián Etxeberria, 7).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 2.00 a 9.00 horas: Ugarte (Goienkale, s/n). Ermua).	